

05.09.2012 - 14:55 Uhr

auto-suisse: Vente d'automobile de nouveau dans le plus en août

Berne (ots) -

Septembre 2012. Après un mois de juillet légèrement en recul de -3,2 pourcents, en comparaison avec le mois précédent, les ventes de voitures ont de nouveau été dans le plus au cours du mois d'août écoulé, avec une augmentation de 0.4 pourcents. Le résultat cumulé se situe à +8,8 pourcents, soit 224'360 nouveaux véhicules vendus, significativement plus élevé que l'année précédente (206'259 unités). «L'effet attendu et également produit des immatriculations anticipées jusqu'à fin juin, s'est visiblement déjà atténué», Andreas Burgener, Directeur d'auto-suisse, commente le résultat, «mais maintenant à cause de la position pas forcément prévisible, même avec un petit plus seulement, nous en restons à notre position prudente - optimiste et nous allons observer attentivement la suite du développement».

Les chiffres en détails répertoriés par marques sont disponibles sous: www.auto-schweiz.ch

Contact:

Andreas Burgener
Directeur
Tél.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Web: www.auto-schweiz.ch / www.cleverunterwegs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100724281> abgerufen werden.